



Principales autoridades nacionales y regionales asistentes al evento.

Colbún inauguró el Parque Eólico Horizonte, el más grande de Chile

Thomas Keller, exgerente general de Colbún; Andrés Gillet, subgerente de Gestión de Cambio de Colbún; Macarena Letelier, gerente general de la CPC, y Daniel Gordon, gerente de Sostenibilidad y Asuntos Corporativos de Colbún.



Con la presencia de autoridades y más de 400 asistentes, Colbún inauguró el Parque Eólico Horizonte en Taltal, Región de Antofagasta. Se trata del parque eólico más grande de Chile y el segundo mayor de Latinoamérica, con una capacidad instalada de 816 MW y una inversión de US\$900 millones, la mayor en los 39 años de historia de la compañía.

La ceremonia, realizada en el Desierto de Atacama, contó con la participación de los ministros de Energía, Diego Pardo y de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, junto a autoridades regionales, representantes de la comunidad, ejecutivos, trabajadores y clientes de Colbún. Durante el evento, los asistentes conocieron detalles del proyecto, que aportará 2.450 GWh anuales al sistema eléctrico, equivalentes al consumo de más de 715 mil hogares y que contribuirá con aproximadamente el 17% de la capacidad instalada de generación eólica nacional.

Uno de los momentos destacados fue la presentación de un diorama del artista Rodolfo Gutiérrez Schwerter, Zerreitug, que ilustra la transición energética del país. Con este hito, Colbún supera los 5.000 MW de capacidad instalada y reafirma su compromiso con la descarbonización y el desarrollo de energías renovables en Chile.



José Ignacio Escobar, CEO de Colbún; Rafael Prohens, senador de la Región de Atacama; Bernardo Larraín, director de Colbún; Diego Pardo, ministro de Energía, y Hernán Rodríguez, presidente de Colbún.



Francisco Figueroa, ministro de Bienes Nacionales.



Marcelino Carvajal, alcalde de Mejillones, y Mario Acuña, alcalde Taltal.



Fernando Cortez, gerente general de la Asociación de Industriales de Antofagasta; Carlos Portillo, vicerrector de Investigación de la Universidad de Antofagasta; Marcos Cifuentes, rector de la Universidad de Antofagasta, y Marko Razmilic, presidente de la Asociación de Industriales de Antofagasta.



José Manuel Bravo, jefe de Central Horizonte, junto a Carolina Elchiver, gerente de Marketing, ambos de Colbún, y Ricardo Díaz, gobernador de la Región de Antofagasta.



José de Gregorio, decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile; Marta Cabeza, superintendente de la SEC, y Julio Friedmann, gerente general de Enap.



Francisco Ruiz-Tagle, gerente general de CMPC; Javier Parada, de Pivotes, y Felipe Joannon, profesor de la Escuela de Administración UG.



Luis Eduardo Toro, socio de Barros y Errázuriz; Karen Thal, expresidenta de Icare, y Juan Carlos Olmedo, presidente del Coordinador Eléctrico.



Dafne Pino, seremi de Energía de la Región de Antofagasta, junto a Eduardo Lauer, gerente de Ingeniería y Proyectos, y Marcela Angulo, directora, ambos de Colbún.



Juan Eduardo Ibáñez, director de Desarrollo de la Facultad de Derecho de la Universidad Católica; Bárbara Saavedra, directora de Wildlife Conservation Society, y Sebastián Moraga, gerente de Desarrollo de Negocios de Colbún.



Felipe Cabezas, subgerente de Reporting y Planificación; Soledad Errázuriz, gerente de Operaciones Financieras; Hernán Cornejo, jefe de Control de Gestión de Negocios, y Carol Romero, analista de Reportes, todos de Colbún.



Javier Moreno, gerente general de Aguas Pacifico; Juan Guillermo Agüero, gerente general de BTG Pactual; José Ignacio Goldsack, gerente general de Inversiones Portoseguro, y Joaquín Izotze, gerente general de Forestal O'Higgins.



Patricio Guerra, subgerente de Proyectos Eólicos de Colbún; Aracy Díaz, docente; Marlon Guerra, director, ambos de la Escuela Humanista Victor Hugo Carvajal Meza de Taltal, y Victor Santiago, gerente de Proyectos Eólicos de Colbún.



Mervino Cobas, head of South Europe & Latin America de Enercon; Bernardo Larraín, director de Colbún; Uli Schulze, chief Commercial Officer de Enercon, y Bernardo Matte, director de Bicecorp.



Juan Eduardo Vázquez, gerente de Energía de Colbún, y Pía Silva, seremi de Bienes Nacionales de la Región de Antofagasta.